



ESTADO PERUANO ENTREGÓ EL PASAPORTE ELECTRÓNICO NUMERO UN MILLÓN

El ministro del Interior, Vicente Romero Fernández, entregó el Pasaporte Electrónico número Un Millón al ciudadano y ex integrante de la Selección Peruana de Fútbol Germán Leguía Drago, en una ceremonia realizada en la sede de dicha cartera. El Pasaporte Electrónico de la República del Perú es un documento que tiene los más altos estándares de seguridad internacional.

VENEZOLANOS CON PTP OBTENIDO A INICIOS DE 2017 PUEDEN TRAMITAR LA CALIDAD MIGRATORIA ESPECIAL RESIDENTE

Los ciudadanos venezolanos que obtuvieron a inicios de 2017 el Permiso Temporal de Permanencia - PTP, pueden gestionar la Calidad Migratoria Especial Residente para mantener una estadía regular en nuestro país, según una resolución de la Superintendencia Nacional de Migraciones - MIGRACIONES. La solicitud debe presentarse dentro de los treinta días calendarios anteriores al vencimiento del PTP.



GOBIERNO AMPLIÓ EL PTP PARA CIUDADANOS VENEZOLANOS

El Gobierno amplió el otorgamiento del Permiso Temporal de Permanencia - PTP a los ciudadanos venezolanos que ingresen de manera regular al Perú hasta el 31 de diciembre de 2018, de acuerdo al Decreto Supremo N°001-2018-IN, del Sector Interior. La norma señala que el PTP será otorgado por un año y que el plazo para presentar la solicitud será hasta el 30 de junio de 2019.

MIGRACIONES FORTALECIÓ EL CONTROL MIGRATORIO POR LA VISITA DEL PAPA FRANCISCO

La Superintendencia Nacional de Migraciones - MIGRACIONES fortaleció las medidas de control migratorio en el Aeropuerto Internacional Jorge Chávez y los puestos de control fronterizo, para atender a los ciudadanos extranjeros que ingresaron al país con motivo de la visita del Papa Francisco, realizada entre el 18 y 21 del mes de enero. En total se incrementó en más de 120 el número de inspectores migratorios.



MÁS DE 200 MIL PASAJEROS REALIZARON EN SEGUNDOS SU CONTROL MIGRATORIO USANDO LAS PUERTAS ELECTRÓNICAS

Más de 200 mil pasajeros realizaron su control migratorio de ingreso y salida del país en solo segundos, en el Aeropuerto Internacional Jorge Chávez, usando Puertas Electrónicas (E-Gates), como en los mejores aeropuertos del mundo, informó la Superintendencia Nacional de Migraciones - MIGRACIONES. Este moderno sistema fue usado por el seleccionado nacional de fútbol Edison Flores, quien destacó la rapidez del servicio.